

REGLEMENTS

BY-LAWS

- 2me et 3me lectures d'un règlement amendant règlement No. 260 "re" édifices. (27 mai.) (L. A. Lapointe.)**
- 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos. 11 et 19 concernant les édifices dans le quartier Bordeaux. (15 juillet) (Ménard)**
- 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'annexer une certaine partie du quartier Ste Marie au quartier Rosemont. (16 septembre.) (Drummond) (Imprimé.)**
- 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 358 et 434 "re" édifices dans le quartier St. Henri. (1er octobre.) (Létourneau.)**
- 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les sifflets et les cloches des locomotives. (1er octobre.) (Lapointe, L. A.) (Imprimé.)
- 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la "Electric Service Company of Canada" de vendre de l'énergie électrique (1er octobre.) (Lapointe, L. A.)*
- 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 414 "re" circulation. (9 août.) (Robinson.)*
- 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 afin de permettre à la Cie des Tramways de Montréal de transporter des marchandises. (10 octobre.) (Bastien.)
- 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant et remplaçant le règlement No. 130 concernant la fumée. (10 octobre.) (Boyd.)*
- 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement prohibant la circulation de locomotives routières. (Boyd.) (29 octobre.)*
- 2me et 3me lectures d'un règlement "re" édifices dans le quartier Bordeaux. (Ménard) (31 octobre.)
- 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 444 "re" édifices dans le quartier Mont Royal. (25 nov.) (Prud'homme).
- 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" construction des édifices. (25 novembre.) (Clément).

NOTE.—Les item marqués ainsi: * ont été appelés et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).

- 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (27th May.) (Lapointe, L. A.)**
- 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 11 and 19 concerning buildings in Bordeaux Ward. (15th July) (Ménard)**
- 2nd and 3rd reading of a by-law to annex a certain part of St. Mary Ward to Rosemont ward. (16th September) (Drummond.) (Printed)**
- 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 358 and 434 "re" buildings in St. Henry ward. (1st October.) (Létourneau.)**
- 2nd and 3rd reading of a by-law concerning locomotives whistles and bells (1st October.) (Printed) (Lapointe, L. A.)
- 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Electric Service Company of Canada to sell power (1st October.) (Lapointe, L. A.)*
- 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 414 "re" traffic. (9th August.) (Robinson.)*
- 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 to allow the Montreal Tramways Co. to haul freight. (10th October.) (Bastien.)*
- 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal and replace by-law No. 130 "re" smoke, (14th October.) (Boyd.)*
- 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit traction engines. (Boyd.) (29th October.)*
- 2nd and 3rd reading of a by-law "re" buildings in Bordeaux ward. (Ménard.) (31st October.)
- 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 444 "re" buildings in Mount Royal ward. (25th November.) (Prud'homme.)
- 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" construction of buildings. (25th November.) (Clément.)

NOTE.—Items marked thus: * were called and not proceeded with (* once, ** twice).



AVIS PUBLIC

REGLEMENT No. 468.

Avis Public est par les présentes donné que le Conseil de la Cité de Montréal, en vertu des pouvoirs que lui confère la Charte de ladite Cité, a adopté un règlement intitulé "Règlement No. 468 amendant le règlement No. 419, intitulé "Règlement concernant la construction des bâtiments sur la rue Angers, entre la rue Lasalle et l'Avenue de l'Eglise, tel qu'amendé par le règlement No. 447, adopté le 19 janvier 1912".

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

Bureau du Greffier de la Cité,
Hôtel de Ville.
Montréal, 11 décembre 1912.



PUBLIC NOTICE

BL-LAW No. 468.

Public Notice is hereby given that the Council of the City of Montreal, in virtue of the powers conferred upon it by the Charter of the said City, has adopted a by-law entitled "By-Law No. 468 to amend by-law 419, entitled "By-Law concerning the erection of buildings on Angers St., between Lasalle St., and Church Avenue, "as amended by by-law No. 447, adopted on the 19th January 1912".

L. O. DAVID,
City Clerk.

City Clerk's Office,
City Hall.
Montreal, December 11th 1912.